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      Аннотация

    
        
          В работе представлена проектная документация на строительство офисного здания в соответствии с Постановление Правительства РФ№87 от 16 февраля 2008г. Разработаны план участка, архитектурные, объемно-планировочные и конструктивные решения, мероприятия по пожарной безопасности и доступу инвалидов, выполнен проект организации строительства и составлена сметная документация на строительно-монтажные работы. В современном мире огромную роль играет внешний облик здания. Поэтому в последнее время все большую популярность завоевывают светопрозрачные фасадные системы. Для того чтобы фасадная система отвечала требованиям во время эксплуатации, необходимо ее грамотно запроектировать. Для высотного офисного здания разрабатывалась система модульного  фасадного остекления. Целью работы помимо разработки проектной документации являлось проектирование фасадных модулей с расчетом их несущей способности. В ходе работы был осуществлен комплексный подход к решению задачи по расчету оптимального конструктивного решения модульного остекления. Были разработаны типовые фасадные модули в соответствии с действующей нагрузкой, меняющейся по высоте.  В рамках исследовательской части были выполнены следующие задачи: 1.	оценить эстетические и эксплуатационно-технические характеристики светопрозрачных конструкций при оформлении фасадов 2.	описать состав выбранной фасадной системы, узлы примыкания к конструкциям каркаса 3.	описать технологию монтажа модульных фасадов 4.	выполнить подбор заполнения исходя из тепло-технических условий данной климатической зоны и статического расчета 5.	произвести статический расчет несущих конструкций модульного фасада с учетом пиковой ветровой нагрузки и подобрать сечения алюминиевых профилей.
        

        
          The paper presents the project documentation for the construction of an office building in accordance with the Decree of the Government of the Russian Federation № 87 of February 16, 2008. The site plan, architectural, space-planning and design solutions, measures for fire safety and access for the disabled were developed, the construction organization project was completed and the estimated documentation for construction and installation works was compiled. In the modern world, the appearance of the building plays a huge role. Therefore, recently, translucent facade systems have become increasingly popular. In order for the facade system to meet the requirements during operation, it is necessary to design it correctly. A modular facade glazing system was developed for a high-rise office building. The purpose of the work, in addition to the development of project documentation, was the design of facade modules with the calculation of their load-bearing capacity. In the course of the work, a comprehensive approach was implemented to solve the problem of calculating the optimal design solution for modular glazing. Standard facade modules were developed in accordance with the current load, which varies in height. As part of the research part, the following tasks were performed: 1.	to evaluate the aesthetic and operational and technical characteristics of translucent structures in the design of facades 2.	describe the composition of the selected facade system, the nodes adjacent to the frame structures 3.	describe the technology of installation of modular facades 4.	perform the selection of the filling based on the thermal and technical conditions of this climate zone and the static calculation 5.	make a static calculation of the load-bearing structures of the modular facade, taking into account the peak wind load and select the cross-sections of aluminum profiles.
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